

A tous les pharmaciens du Mali

Objet: Lettre d'information

Chères consoeurs, chers confrères,

Le Conseil National de l'Ordre des Pharmaciens du Mali (CNOP) a le plaisir de vous annoncer qu'à partir du 1er septembre 2012, les cartes professionnelles des Pharmaciens seront en numérique.

A cet effet, le coût de la carte professionnelle passera de dix mille (10 000) francs CFA à quinze mille (15 000) francs CFA.

Tout en vous souhaitant bonne réception, nous vous prions d'agréer chères consoeurs et chers confrères, l'expression de nos salutations confraternelles.

Bamako le 1er septembre 2012

Pour le bureau/

Le Président du CNOP

Écrit par Le Président du CNOP

Mercredi, 12 Septembre 2012 13:05 - Mis à jour Dimanche, 16 Septembre 2012 12:45

---

Dr DOUMBIA Abdou